

Pressemitteilung

Neuer Nachrücker im Gemeinderat Wulfen: Frithjof Brandt folgt auf Abdullah Kaya

Wulfen, 26. Februar 2024 - Die SPD-Fraktion im Gemeinderat Wulfen begrüßt ein neues Mitglied in ihren Reihen: Frithjof Brandt tritt als Nachrücker für das Ratsmitglied Abdullah Kaya an. Kaya war mehrere Jahre lang ein engagiertes Mitglied des Gemeinderats und hat sich für die Belange der Bürgerinnen und Bürger eingesetzt.

Frithjof Brandt ist kein Unbekannter in der politischen Landschaft der Region. Seit der aktuellen Legislaturperiode vertritt er bereits die Interessen der Bürgerinnen und Bürger im Samtgemeinderat Salzhausen. Darüber hinaus ist Brandt seit dem vergangenen Jahr auch als Stellvertretender Unterbezirksvorsitzender der SPD im Landkreis Harburg aktiv.

"Ich freue mich sehr darauf, meine politische Arbeit nun auch auf kommunaler Ebene im Gemeinderat Wulfen fortsetzen zu können", sagt Frithjof Brandt. "Abdullah Kaya hat in den letzten Jahren wichtige Arbeit geleistet, und ich werde mein Bestes tun, um diese fortzuführen und mich für die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger einzusetzen."

Die SPD-Fraktion im Gemeinderat Wulfen heißt Frithjof Brandt herzlich willkommen und freut sich auf eine gute Zusammenarbeit zum Wohle der Gemeinde.

**Kontakt: SPD-Fraktion Wulfen
Ansprechpartner: Frithjof Brandt
E-Mail: kontakt@frithjof-brandt.de**

**Anlage:
Bild Frithjof Brandt (Fotocredit: SPD Hohe Geest)**